
ATA Nº 223 

Aos onze  dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às treze horas e 

trinta minutos, reuniram-se nas dependências do PLASS, os membros do 

Conselho de Administração do IMPRES: Juliana Kusnier, Marcos Antonio 

Bordin da Rosa, Rafael Martini Veiga, Sulany de Fatima Bortolozzo Welter, 

Janete Zanatta, Fabiano Grando Poletto e Tailise Cristina Kopp. A reunião teve 

inicio com a aprovação da ata de nº 222. Dando continuidade, foi realizada 

uma webconferência com um representante da empresa SMI Prime – 

Consultoria de Investimentos, para apresentar a Política de Investimentos para 

o exercício 2020. Durante a apresentação os conselheiros sanaram algumas 

dúvidas, principalmente em relação ao cenário econômico. Em relação a meta 

atuarial, a sugestão da empresa é manter o índice de 6% mais o INPC. Após a 

analise da Política de Investimentos, os conselheiros decidiram aprovar por 

unanimidade, mantendo a meta sugerida pela empresa de consultoria. A 

presidente, Juliana Kusnier, informou que o prefeito aceitou a proposta de 

parcelamento do déficit atuarial, no entanto solicitou que o Instituto faça a 

adesão a reforma da previdência o mais breve possível. Em relação as 

aposentadorias, no mês de novembro houveram duas: Jorge Camilo Gavasso 

e Osni Jose Galdino. Não havendo outros assuntos a serem discutidos, a 

reunião foi encerrada e eu, Rafael Martini Veiga, redigi a presente ata. 


